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BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN 
         Im Rat der Kolpingstadt Kerpen 

 Jahnplatz 1 

 50171 Kerpen 
 Tel.: 02237/58394 
 Fax: 02237/58121 

  b90-gruene@stadt-kerpen.de 
  www.gruene-kerpen.de 

Bürozeiten Mo-Do: 10:00-13:00 

 
  

21. Dezember 2022 

 
 
Anfrage von Sindorfer Bürgern zu Grünarbeiten 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
in den letzten Wochen erreichten uns einige Anfragen zum Thema Stadtgrün in Sindorf.  
Wir bitten um Stellungnahme zu den folgenden Fragen:  
 

1. Heckenschnitt: Von wem durchgeführt und gab es Probleme mit dem Werkzeug o-
der Maschinen?  

a. sehr starke Rückschnitte, obwohl sie bereits letztes Jahr gestutzt wurden  
b. sie wurden regelrecht zerrissen, sodass Bäume und Sträucher tiefe Wunden, 

Teil-/Abrisse bis in etwa 3 m Höhe aufweisen.  
c. Standorte: Sindorf Nord, Gesamtschule/Schrebergärten, Weg nach Horrem 

und bei Haus Hahn, rund um das RÜB des Erftverbandes, entlang der Pferde-
weiden Haus Hahn und am Acker beim Kreuz Kerpen. Letztere Stelle  
s. Fotos:  

 
 

2. Breite von Ackerrandstreifen, da augenscheinlich Äcker immer näher zu den Wirt-
schaftswegen umgebrochen und eingesät werden. Welche Kontrollen finden hier 
statt. 

a.  Orte: Sindorf Nord, West, Ost, dort ebenso der Umbruch eines geförderten 
Blühwiesenstreifens (Feld hinter A61). 
 
 
  
 

 

 

Grüne Ratsfraktion, Jahnplatz 1, 50171 Kolpingstadt Kerpen 
 

Herrn Bürgermeister 
Dieter Spürck 
 
im Hause 
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3. Baumfällungen  
a. im Wald Richtung Horrem zwischen der großen Erft und dem Erftflutkanal, ob-

wohl genau dort bereits im letzten Jahr massiv Bäume gefällt wurden. Was 
war er Grund? 

b. Bitte um Erläuterung der massiven Baumfällungen am Autobahnkreuz Ker-
pen/A4 
 

4. Anzahl Baumneuanpflanzung im Stadtgebiet; Anzahl Ersatzpflanzungen im Stadtge-
biet – gerade auch vor dem Hintergrund des milden Herbstes und der im Haushalt 
vorhandenen Mittel. 
 

5. Status des Walnussbaumes Hüttenstraße (Planungsmaßnahme Fa. Gürkan) 
 
Wir freuen uns über eine zeitnahe Beantwortung. Wir wünschen Ihnen und allen Mitarbeitern 
auf diesem Weg noch eine erholsame Weihnachtszeit und einen guten Rutsch. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Peter Abels   gez. Yvonne Zimmermann    
(Fraktionsvorsitzender)   (Ratsmitglied) 

   
Für die Richtigkeit 

 
Dorine Dickneite 
(Fraktionsmitarbeiterin) 
 
 


